

■ CULTURE

à saverne

## Un petit air de Finlande

Dans le cadre de **Musica**, festival international des musiques d'aujourd'hui, l'Orchestre philharmonique de Strasbourg donne un concert délocalisé à Saverne, sous la direction de Baldur Brönimann. Au programme, des œuvres finlandaises dont celles de Kaija Saariaho, compositrice pour qui la flûte est un instrument de première importance, ou celles de Magnus Lindberg qui explore avec ferveur le matériau infini de l'orchestre. La partition comprendra également *Deux mélodies élégiaques* d'Edvard Grieg.

**Orchestre philharmonique de Strasbourg, dimanche 22 septembre à 17 h à l'espace Rohan de Saverne. Réservations au tél. 03 88 01 80 40 ou sur [www.espace-rohan.org](http://www.espace-rohan.org).**



*Les musiciens de l'orchestre philharmonique de Strasbourg transporteront leurs instruments jusqu'au château des Rohan.* Photo DR-Marco BOGGREVE